

Communiqué de presse

pour diffusion immédiate

Prix collégial du cinéma québécois : Montmorency fait son choix

Laval, 25 février 2016 - Près de 40 étudiants du Collège Montmorency se sont réunis au studio A pour un marathon de visionnement des meilleurs films québécois organisé dans le cadre du [Prix collégial du cinéma québécois](#), les 20 et 21 février 2016. Lors de cette étape locale, les participants avaient la lourde tâche de sélectionner un film parmi les cinq en lice. Leur choix sera annoncé lors des délibérations nationales des 18 et 19 mars prochains à Québec, où **Félix Viel**, étudiant en Cinéma, représentera le Collège.



Guibord s'en va-t'en guerre de Philippe Falardeau, ***Le profil Amina*** de Sophie Deraspe, ***Félix et Meira*** de Maxime Giroux, ***Corbo*** de Mathieu Denis et ***Chorus*** de François Delisle sont les cinq films qui ont été présentés. Chaque projection était suivie d'une discussion animée par Richard Turmel, professeur de cinéma et communication et membre du comité organisateur du Prix au niveau national.

Cette activité a été réalisée pour une cinquième année par le Département de cinéma et communication et par le Service de la vie étudiante, grâce à la contribution financière de la Direction des études, de la Fondation Montmorency et du Groupe Compass.

Pour plus d'informations sur les activités locales du Prix collégial du cinéma québécois :
[Facebook / PCCQ Collège Montmorency](#).

-30-

Source :
Marie-Soleil Fortier-Quintal
Conseillère en communication
Direction des communications et des affaires institutionnelles
msfquintal@cmontmorency.qc.ca
450 975-6100, poste 6172

Information :
Richard Turmel
Professeur
Département de cinéma et communication
richard.turmel@cmontmorency.qc.ca
450 975-6100, poste 6407

475, boulevard de l'Avenir, Laval (Québec) H7N 5H9

